



身延小だより

身延町立身延小学校 TEL0556-62-0066
令和3年1月25日 編集: 校長 佐野三代司
学校の理念「すべての子どもに笑顔あふれる学校をつくる」

新しい年,令和3年を迎えて

常日頃から、保護者の皆さんには、本校の教育活動推進にご支援、ご協力をいただきましてありがとうございます。おかげでコロナ禍であっても、大過なく学校運営をすることができております。改めて心より感謝申し上げます。

新しい年, 令和3年を迎えました。変化の激しいこの時代を生き抜く子どもたちに、確かな力をつけていかなければならない学校の責任はたいへん大きいものがあります。職員一丸となって充実した教育活動をめざし取り組んで参ります。1日でも早いコロナ収束を願いながら、子どもたちにとっても、保護者・地域の皆さんにとっても、良い年となりますようお祈り申し上げます。本年も身延小学校を、どうぞよろしくお願ひいたします。

コロナウイルス感染症の影響はとどまるところを知りません。近隣の都県で緊急事態宣言が再び出され、県内でも感染が広がっているニュースが耳に入ります。今後も、感染症対策に引き続きご協力いただけますようお願いいたします。

また、年度末を迎えて、学校行事もたくさん予定されていますが、例年とは大きく異なる状況です。予定通りにいかないことも多くあります。何とか工夫したり、規模を縮小したりしながら行っていきたいと考えています。保護者の皆さんのご理解をいただきながらの3学期になります。



始業式は Zoom で行いました

2学期の終業式, 3学期の始業式は、いつもであれば体育館で行うところですが、今回は、各教室を「Zoom」(ズーム, インターネットテレビ会議)で結び、子どもたちは各教室から参加しました。積極的なICT活用が、学校でも進んでいます。今後は、児童会役員選挙の演説会, 6年生に贈る会も「Zoom」を活用することを考えています。



今回、初めてカメラを前に子どもたちに向けて話をしました。これまでですと、話しながら子どもたちの反応がその場でわかり、時には話し方や内容をアレンジすることもできました。しかし、画像を通してですと、私は少し現実味(リアルさ)に欠ける感じを持ちました。もちろんコロナ禍で仕方のないことですが、やはり人と人が直接に対面して、その場にいるからこそ伝わることや感じることを大切にしたいと改めて感じました。



児童玄関前の廊下には、先生の願いや児童の作品が、新しい年の出発らしく掲示されています。廊下を通るたびに、子どもたちの作品に気持ちが温められます。今年が健康で穏やかな年になることを願わずにはられません。

頑張れ、5年生！ ～児童会役員選挙の取り組みを通して～

今、学校では、5年生が中心となり、児童会役員選挙の取り組みが盛んに進められています。来年度の身延小学校のリーダーを決める大事な選挙となります。5年生にとっては、最上級生である6年生になる大きなステップともいえます。大切なのは、当落の結果ではなく、取り組みの内容です。勇気を出して立候補した5年生、友だちを応援し支える5年生、5年生の頑張りをしっかり見つめる他学年の子どもたち、それぞれが、児童会選挙を通して、多くのことを学んでほしいと思います。



グラウンド改修工事が始まります

昨年9月の運動会が、雨の影響でグラウンド状況が悪く、1日延期になったことは皆さん記憶されていることと思います。そのことが契機となり、このほど、本校グラウンドの改良工事をしていただけることとなりました。中心となる工事は、校庭の土の入れ替え工事となります。この工事の間は、校庭が使えなくなるわけですが、子どもたちの学校生活に最も影響が少ない時期として、6月から夏休み期間中をお願いすることになりました。暑さが厳しいこの時期は、屋外での活動は控えることが多いためです。8月下旬頃には工事を終え、来年度の運動会は、新しい校庭で実施することができる予定となっており、完成が今から楽しみです。

今回、校庭の工事を実施していただけること、更に、子どもたちを第一に考えた工事日程を立てていただいたことに、感謝したいと思います。今後は、児童の安全を確保しながら、工事関係者の方々と細部について打ち合わせを進めていきます。工事中は、子どもたちはもちろん、保護者の皆さん、地域の皆さんに不便をおかけすることになりますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

身延小学校グラウンド改修に伴う工事

身延小学校の教育環境を改善するため、夜間照明施設の改修、グラウンドの土の入れ替え及び水路の改修を実施します。

【工事内容(予定工期)】

① 体育倉庫他解体工事(1月下旬頃～2月下旬頃)

グラウンドの土の入れ替えに支障となる体育倉庫・遊具・バックネット・防球ネット・ベンチ等を解体・撤去し、周囲の木を伐採・伐根します。

② 夜間照明施設改修工事(2月上旬頃～5月下旬頃)

現在8本設置されている夜間照明施設を撤去し、新たに6本のLED照明施設を設置します。

③水路改修工事(2月下旬頃～5月下旬頃)

グラウンド周囲の水路を改修し、排水を改善します。

④フェンス等改修工事(4月下旬頃～5月下旬頃) グラウンド周囲のフェンス等を改修します。

⑤グラウンド整備工事(6月上旬頃～8月下旬頃)

グラウンドの土を入れ替え、水はけを改善します。

